



2 Pièces

54 m²

Réf. 3_V110006672

273 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de près de 54 m2 dispose d'une splendide vue sur la mer. Il comprend une chambre et une grande mezzanine qui peut-être la suite parentale, ainsi qu'une salle d'eau. La pièce principale offre une cuisine moderne ouverte sur le séjour/salon, qui est dotée d'un balcon avec une vue imprenable sur la mer. Emplacement paisible sur les hauteurs disposant de deux piscines et d'un court de tennis. Une place de parking vient compléter cette offre. Bon rendement locatif si vous le souhaitez déjà adapté pour cela. contactez-moi au 06 28 48 02 73

This apartment of almost 54 m2 has a splendid view of the sea. It includes a bedroom and a large mezzanine which can be the master suite, as well as a bathroom. The main room offers a modern kitchen open to the living room / lounge, which has a balcony with a breathtaking view of the sea. Peaceful location on the heights with two swimming pools and a tennis court. A parking space completes this offer. Good rental yield if you wish it already adapted for this. contact me at 06 28 48 02 73

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

